



MISIONES GLOBALES
de Iglesias Biblia Abierta

Oración y Alabanza – 07 de Agosto de 2024

“Venid a mí todos los que estáis trabajados y cargados, y yo os haré descansar”.

Mateo 11:28 (RVR1960)

Perú: La directora nacional María Mestanza compartió: “La escuela bíblica de nuestra iglesia Biblia Abierta en Florencia de Mora, Perú, es un semillero. Los pastores José y Noemí apoyan mucho a los niños en su ministerio infantil. Algunos de ellos ya son adolescentes y han traído a sus padres a la iglesia.



“A lo largo del Perú tenemos múltiples iglesias y muchas de ellas han estado haciendo su Escuela Bíblica de Vacaciones (EBV) y todas las iglesias trabajan duro con

el ministerio infantil durante todo el año. Varias de nuestras iglesias alimentan a los niños después de cada servicio, a veces donan ropa a los niños cuando está disponible y los ayudan con los útiles escolares mediante donaciones.



“La semana pasada, los maestros de escuela dominical junto con los niños realizaron una caminata llevando el mensaje de salvación por las principales calles del distrito La Esperanza, cantando alabanzas y repartiendo folletos a los transeúntes y casa por casa. Luego del recorrido compartieron un vaso de refresco y una rebanada de un delicioso pastel.

“Por favor oren por el hermano Luis, un miembro de nuestra iglesia en Florencia de Mora, Perú. Ha tenido una enfermedad terminal y según los médicos sus pulmones ya no funcionan y ha tenido problemas para respirar, pero por la misericordia de Dios ya fue dado de alta del hospital y ya está en casa y dice sentirse mejor. Gracias a Dios por Su misericordia”.





Norte de México: oren por la misionera Fayth McConnell mientras viaja a Ohio hoy miércoles para reunirse con los pastores George y Sarah Williams, quienes son los fundadores de la Ciudad de la Luz. Durante una semana estarán haciendo ministerio de vecinos, que consiste en caminar por las calles y el parque para ministrar, y también estarán haciendo algunas capacitaciones. Luego irá a Winchester, Indiana, con los pastores Jeff y Jill Straley. Por favor oren por el viaje seguro de Fayth y que Dios continúe usándola dondequiera que vaya.

Uganda: El director ejecutivo de Misiones Globales, Vince McCarty, y el misionero Burliss Parker partirán hacia Uganda el jueves 8 de agosto. Allí tendrán reuniones de planificación estratégica y participarán en conferencias pastorales con nuestros pastores y líderes. Ore por un viaje seguro y por la guía y unción del Señor en todas las reuniones y actividades.

Papua Nueva Guinea: El director nacional Joshua Essy comparte que ha sido un año desafiante para ellos en Papua Nueva Guinea porque el gobierno no ha sido estable. Todo el país se enfrenta a una crisis económica. Sin embargo, a pesar de los desafíos que han enfrentado nuestros pastores y líderes de la Biblia Abierta, han visto un crecimiento significativo en el ministerio. En la provincia de Chimbu han dedicado seis nuevos sitios para la plantación de iglesias.



La semana pasada, algunos de nuestros líderes y pastores viajaron al sur hasta la estación misionera de Ivingoi unas 30 millas y caminaron ocho horas descalzos para llevar a cabo una campaña evangelística allí y muchos entregaron sus vidas al Señor. Como resultado, allí se establecerá una nueva iglesia. Por favor oren para que Dios continúe moviéndose y por Su provisión para una nueva propiedad y un edificio para la iglesia.

Nuestra ofrenda Cosecha Global para 2024 es para ayudar al Centro Médico Acropolis en Trinidad. Unase a nosotros para ayudar a comprar equipo médico especial y deje que su luz brille. Esto ayudará a salvar vidas física y espiritualmente. Para obtener más información y saber cómo puede participar en esta ofrenda especial, vaya a: www.openbible.org/LetYourLightShine.



Por favor comparta con su congregación o con otras personas interesadas. Gracias por orar y preocuparse.